

Pour statuer sur les hypothèses de parcours et de fréquentation du couloir d'accès à la ligne 4, il a été convenu entre Gares&Connexions et la RATP, d'établir un diagnostic partagé sur la sollicitation de ces espaces de correspondance et ainsi identifier les potentielles futures saturations à l'horizon projeté et trouver les solutions adaptées.

La première phase de l'étude concerne des comptages sur le terrain.

Cette mission sera réalisée sur la période de 7h30-9h30 un mardi et/ou jeudi. Elle sera répétée 4 fois pour permettre d'obtenir un échantillon représentatif.

Elle est composée de :

- Des enquêtes auprès des voyageurs qui effectuent la correspondance Transilien > Métro 4 au niveau des zones de correspondance au S01 et au S02. 8 enquêteurs sont prévus dont 6 au S02 et 2 au S1 (en tenant compte de la répartition existante des voyageurs entre ces deux niveaux).
- Des comptages par tranche de 5 minutes par tapis au niveau des accès aux quais Métro 4 côté Sud et côté Nord aux niveaux S01 et S02.

La mission terrain sera réalisée hors périodes de vacances scolaires (8 février – 9 mars 2020) et hors perturbations.

La seconde phase de l'étude concerne l'analyse de ces données. Une analyse quantitative permettra d'identifier les parcours de correspondance entre les voyageurs Transilien et Métro 4 (par sens)